
衆議院議員に
なりました!
託していただいた
ご期待に応えるために、
全力で働きます！
11月11日 国会へ初登院!

橋本
↓

先輩議員や初当選組の皆さんと 当選証書を握りしめて

衆議院議員衆議院議員 国政をもっと身近に  国民の負担「減」の政治へ
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初当選
報告号

議員バッジを受け取るまで

議会の様子
名前の札を押すと登院ランプが点灯します 選挙後、初の国会でしか通れない正門の

赤絨毯の階段を上り、バッジの受取りへ
板垣退助、大隈重信、伊藤博文の銅像に
囲まれた中で議員バッジを装着

内閣委員に任命されました 首相指命選挙 改選後初の両院議員総会の様子
立憲の国会議員が大幅に増加

橋本けいご通信
国
会
活
動
報
告

国会での所属委員会が決まりました!
●内閣委員会 
●地域活性化・こども政策・
   デジタル社会形成に関する特別委員会
党での役職では、政務調査会長補佐を拝命。 
国民の皆様のため、全力を尽くします!

QRコードを読み込み
友だち追加してください。
橋本けいごの最新情報を
定期的に配信します!
気軽にご意見をお寄せください！

第1号

石破氏
221票野田氏

160票

無効票
84票

衆議院
決戦投票の結果

野党が団結したら
政権交代できた！

公式LINEを
開設しました!

特別国会に続き、
11/28～臨時国会です!
特別国会に続き、
11/28～臨時国会です!
補正予算、政治資金改革、経済対策等、
国会議論にご注目ください！
補正予算、政治資金改革、経済対策等、
国会議論にご注目ください！



明石駅前に多くの方々が集まってくださいました

多くの仲間、有志のサポーターがいてくれたから、
長い選挙戦を走り抜けました　心から感謝

淡路市、洲本市、南あわじ市で
政治改革や食料品非課税等を訴えました選挙戦初日に野田元総理（党代表）が応援に！

70,738 票をいただき
比例近畿区にて当選しました

市民の会の市議（金尾氏、黒田氏、山中氏、中川氏、山下氏）も
泉房穂氏の政策実現のため全力で応援してくれました

『自分がやるしかない』9月に国政挑戦を表明

選挙戦の振り返り 多くの皆さまの応援により、衆議院議員に当選できました。 ご期待を胸にがんばります！

議員会館にて

議員会館の前で師匠である泉房穂氏と 衆議院第二議員会館311号室になりました 部屋の内部はこうなっています 議員会館の仕事部屋

議員会館への入室初日から、泉房穂 師匠がお祝いに駆けつけてくださいました。 国会議員としての心構えや活動のアドバイス、未来への展望等、ゆっくり
お話できる貴重な時間でした！ 地に足を着けて、一歩一歩しっかり学びながら成長していけるように、力を尽くします。
また、立憲民主党の先輩、仲間の皆さんともしっかり連携し、国民の負担「減」となる政策を進めてまいります。

本会議前に一緒に食堂へ　元気を注入！ 小沢一郎さんと　様々な先輩議員にご指導を仰ぎます 兵庫１区の井坂信彦議員(兵庫県連代表)と 明石にもお越しいただいた小川淳也党幹事長と

泉房穂氏の政策を国でも実現するべく、しっかりと取り組んでまいります！

兵庫9区開票結果

明石市

淡路市

洲本市

南あわじ市

計

西村さん
55,672
(90,289)
9,995
(14,784)
12,142
(20,956)
10,867
(15,944)
88,676
(141,973)

橋本けいご

55,820
4,994
4,977
4,947
70,738

( )内は前回の結果

明石市では、候補者の中で最も多くの票を
いただきました　 励みにして頑張ります

↓

(洲本市にて)
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慧悟

はし もと

けい ご TEL (070)9151-3206　MAIL hashimoto.keigo.hyogo@gmail.com
兵庫県第９区(明石市・淡路市・洲本市・南あわじ市)総支部長

〒673-0005 明石市小久保5-16-2-103明石事務所 立憲民主党 立憲民主編集部
〒100-0014　
東京都千代田区永田町 1-11-1三宅坂ビル7F
Te l.03-3595-9988　Fax.03-3595-9088

No.1
2024年11月21日発行

内閣部門会議に出席(11月13日)国会初日に早速、『質問主意書』を提出！(11月11日)
警察庁に対し、質問しました

被害が高額化、凶悪化する闇バイト対策として、
県警や地域の警察署では限界があるので、警察庁
(国)としてさらに踏み込んだ対策を求めました。

この物価高、値上げラッシュの中、
命と健康、日々の暮らしに直結する
食料品は、国をあげて非課税にすべ
きだと考えます。

質問主意書とは？
国会議員が政府の在り方をチェックするために定められ
た制度。 国会開会中に議長を経由して内閣に対し文書で
質問することができます。
後日、内閣から答弁があります。

新人議員99名中、
橋本を入れた6名のみが提出
（立憲の中では、新人39名中2人のみ）
ひたむきに働いてまいります

選挙戦でも強く訴えてきた
食料品の消費減税(非課税)
について『質問主意書』を、
選挙後初の国会初日に提出しました！


